

SERVICIOS SANITARIOS

**Concentración
contra la gestión
de la gerencia
del 061**EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El sindicato CSIF convocó ayer a todos los trabajadores del 061 de Aragón para que participen en una concentración que se celebrará hoy, día 8 de octubre, entre las 12 y las 13 horas, a las puertas de la Gerencia de este servicio, en el paseo Rosales.

«La protesta pretende poner de manifiesto el profundo malestar de la plantilla, que padece agravios comparativos en cuanto a derechos laborales respecto al resto de trabajadores de la Sanidad Pública», indicaron desde el sindicato, que señalaron, «fundamentalmente» a la gerente del 061, Natalia Rivera, por su «actitud dictatorial». Para CSIF, su gestión «no respeta ni acuerdos ni normativas, que interpreta a su libre albedrío y siempre de forma interesada, y fomenta la sobrecarga de trabajo».

Entre las causas de la protesta figura la exclusión del colectivo de la concesión de días libres a cambio de la supresión del complemento de productividad variable. ≡

ENSEÑANZA DE ADULTOS

Mayores con clase

La Universidad de la Experiencia despeja sus problemas financieros y alcanza 1.300 inscritos, una cifra récord

J. OTO
joto@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

Sebastián y Armando lucen sonrisa a las puertas de la sala del Paraninfo donde, ayer, tuvo lugar la inauguración oficial de la XIV edición de la Universidad de la Experiencia. Con 71 y 70 años, respectivamente, admiten que jamás llegaron a imaginar la posibilidad de acudir a la universidad. «Y llevar seis años ya, ni te digo», coinciden. Ellos son dos de los más de 1.300 alumnos inscritos este curso en unas enseñanzas que, lejos de acusar los extraordinarios problemas económicos sufridos a lo largo de los dos últimos años, siguen creciendo hasta alcanzar ahora la cifra más alta de matriculados. «Algo tendrá», apunta Armando.

Atrás queda el esfuerzo «pequeño, no se crea», que los alumnos debieron realizar para garantizar la continuidad

del proyecto ideado en 1996 por Agustín Ubieta –que deja el cargo este año y es relevado por Ernesto Arce– y puesto en marcha hace 14. Un déficit de 45.000 euros ignorado por las instituciones obligó a asumir un desembolso extra. «Pero lo hicimos encantados y con mucho gusto

«Esto es impagable porque me da la vida», asegura uno de los alumnos, de 71 años, de estas enseñanzas

porque esto es impagable para nosotros», asegura Sebastián.

De hecho, la Universidad de la Experiencia, que imparte enseñanzas en Zaragoza, Huesca, Teruel, Sabiñánigo, Utebo, Jaca, Barbastro, Calatayud, Ejea, Monzón, Alagón, Fraga y Alcañiz, es «un sueño» para estos

dos alumnos. «Aprendo muchas cosas que no sabía y en otras he mejorado gracias a esta idea que, además, me ha dado la oportunidad de abrirme y contactar con grandes personas con mis mismas inquietudes», indica Sebastián.

A escasos metros, José asiente. Él es menor que sus dos compañeros –la Universidad de la Experiencia está abierta a partir de los 55 años–, pero coincide con ellos en que esta experiencia «me da la vida» y, además, obtiene el aplauso unánime de la familia. «Tengo nietos desde 4 a 16 años y están alucinados de que su yayo vaya a la universidad. Es maravilloso», resalta Sebastián.

«Es una manera de aprovechar el tiempo libre porque, cuando te jubilas, paseas, diriges obras y juegas al guiñote, pero hay que aprender hasta el último momento de tu vida», asevera Armando. ≡

PROFESORADO

**Los padres del
Lucien Briet
denuncian una
baja no cubierta**J. O.
ZARAGOZA

Los padres de alumnos de 2º de Primaria del colegio zaragozano Lucien Briet denunciaron ayer que la Administración no ha cubierto la baja de una de sus docentes, que contrajo matrimonio el pasado sábado, a pesar de que Educación conocía este hecho desde antes del verano. «No quieren porque, así, se ahorran los días de esta semana, pero estamos hablando de una baja programada que afecta a cuatro clases y de la tutora de una de ellas», criticaron los padres.

Para las familias, la decisión responde a «un recorte más», lo que consideran «una vergüenza» porque «nos dan la excusa de que no había nadie en la bolsa de trabajo para cubrir la plaza de Francés, pero saben desde hace mucho que esta profesora iba a estar un mes de permiso y no han querido hacer nada solo por ahorrar».

En principio, la incorporación del sustituto está programada para el martes 14 hasta el 3 de noviembre. ≡

La Hispanidad

servicios funerarios



*Nace un nuevo concepto
de servicios funerarios*

619 305 680 - 669 378 536

Tel. 976 570 762 - 976 592 937

www.sflahispanidad.com - gestion@sflahispanidad.com
www.artisticosdearagon.com - escribeme@artisticosdearagon.com